

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Wien, 26. Mai 2014

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1247/J-NR/2014 betreffend Gewalt an Schulen, die die Abg. Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen am 27. März 2014 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 4:

Grundsätzlich ist darauf hinzuweisen, dass Aufzeichnungen zu den angesprochenen Themenfeldern weder zentral aufliegen noch eine entsprechende Datenbasis oder einheitliche statistische Verfahren bestehen. Anzeigen, die etwa bei den Sicherheitsbehörden eingebracht wurden, werden nicht zentral erfasst bzw. liegen bei den Schulen und Schulbehörden nicht auf. Da eine exakte und lückenlose Beantwortung der Fragestellungen auch in der angefragten Detailliertheit zuvor die Durchführung einer umfangreichen Erhebung an den bzw. über die Schulbehörden des Bundes an allen Schulen des Regelschulwesens voraussetzt, darf um Verständnis ersucht werden, dass auch im Hinblick auf den gegebenen Zeitrahmen eine Beantwortung entsprechend der Fragestellungen nicht möglich ist.

Die Bundesministerin:

